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“はなバス”に乗りました
－市内４ルートを走る市営コミュニティーバスが誕生－

はなバスの運行が始まりました。保谷市時代「下保谷・
北町地域にコミュニティバスを走らせるべきだ」と提案し
て 「道路がないから無理」という市長答弁に「幼稚園バ、
スは走ってる！」と迫ったことが忘れられません。

公共交通のないこの地域は、高齢化が進み始めていて、
自転車を利用していた人が乗れなくなったりしてきていま
す。また、商店が少なく駅に出ることが必要な場合も多い。
それなのに、10年も15年もかかる道路建設を前提とする行
政の姿勢に驚き、怒りを覚えました。

運転手は女性、バスの中もコミュニティ
走り始めた第１ルートのはなバスは、幼稚園バスと同じくらいの大きさで、３回乗ったうちの

２回が女性乗務員でした。道が狭いうえ、トラック等の通過車両が多く運転は大変でしょうが、
バスの中は和気あいあいでした。人ひとりがようやく通れる通路を挟んで向き合いに座るので、
ちょうど話しやすい状態なのでしょう。私が乗ったときはいずれも10人前後の乗客があり、お年
寄り、子ども連れが乗っていました。杖をついたお年寄りが「危ないと家族が心配するから外に
行けなかった」と話していたのが印象に残りました。

ほかのルートも乗りました
保谷駅からは第２ルートで東伏見に。保谷駅を起点にしたのでキャンバスの時よりいくらか乗

客は増えたように感じました。田無駅行きの第３ルートは１時間に１本しかなく、待ち時間が長
かったので電車で移動。第４ルートに乗りました。

多摩六都科学館の休館日だったけど、10人近くが乗り合わせました 「僕は３回、弟とじいち。
ゃんが２回、おばあちゃんは初めて」と子どもが教えてくれました。科学館まで乗ったのは私だ
け、帰りは田無駅まで歩きました。

市民の足として
ルートや経費、いろいろな意見が出されています。１億２千万円の赤字を前提とした事業に批

判や注文があるのは当たり前でしょう。目的、効果によっては赤字が許されもするし、許されな
かったりもします。今後の推移を見ることにしましょう。

◎ ２００２年度会費＆カンパのお願い森てるおと市民の目
本年度の会費の払込用紙を同封させていただきました。森てるおは議員報酬の大半を議員活

動に充てていますが、今後の活動をより一層充実させていくためには、皆さまのご支援が是非
昨年度会員でなかった方もよろしければこの機会にご入会ください。とも必要です。

お手元の郵便切手や商品券 などでのカンパまた、 （紙や事務用品などの購入に利用します）
です。組織の集金力に頼らない森てるおにとっては、切手１枚のご協力が大（寄付）も大歓迎

きな力になります。是非、ご協力をお願いいたします！



森てるおへの

ご意見はいつでも
お気軽に！
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◎森てるおの料理メモ ⑥
下ごしらえに手間がかかるけど、下ゆでしたタケノコと干し椎茸の細切り炒めなど

はいかがでしょうか。牛肉の替わりに干し椎茸を使ったのがみそ。我が家のこどもた
ちはこっちのほうが好きなようです 。

作り方は ．もう書いてしまいました。材料のタケノコ、柔らかい部分は若竹煮．．．
にでもしてください。

少し多めの油でよく炒めて、みりんと醤油で味を付け、椎茸の戻し汁を入れ一煮立
ちさせます。水溶き片栗粉を回しかけてとろみがついたら出来上がりです。

※主なものを掲載しています。◎森てるおの活動記録（2002年１～２月）

１月５日 スタッフ会議 ２月２日 三多摩議員ネットワーク講演会
７日 出初め式・議会運営委員会 ３日 女性フォーラム分科会
８日～三多摩議員ネットワーク研修会（～９日） ４日 駅周辺再開発特別委員会
10日～駅頭宣伝（～25日） ８日 議員研修・森てるおと語る会（田無）
14日 成人式 13日 臨時議会
18日 全員協議会 22日 多摩六都科学館組合議会
20日 福祉をすすめる会学習会 24日 森てるおと語る会（保谷）
21日 議会報編集委員会 26日 議会運営委員会

「森てるおと市民の目」2001年度収支報告

森てるおと森てるおの議員活動を支えていただくために昨年２月に
を立ち上げましたが、たくさんの方にご入会いただき、改め市民の目

て御礼を申し上げます。
政治資金規正法に基づき、２月12日に東京都選挙管理委員会に政治

団体の収支報告を行いましたので、その内容をお知らせします。
最近、加藤紘一衆議院議員の政治資金の私的流用問題でも取り上げ

られていましたが、規正法では人件費、消耗品、事務所家賃等は総額
だけで領収書も提出不要、活動費も５万円未満の支出はすべて合算し

森てるおと市民のて「その他」として報告することになっています。
でも、すべての支出が５万円未満だったので 「その他」として合算目 、

して報告しました。しかし、これでは閲覧した方には何に使ったのか
は全くわかりません。５万円未満の領収証は各団体で保管することに
なっています。もちろん、 では、ご覧になりたい森てるおと市民の目
という方がいればすべて公開するつもりですが、他の政治団体ではど
うでしょうか。

＜収入＞ ＜支出＞
会 費 89,000円 消 耗 品 費 2,719円
寄 付 73,000円 機関誌印刷 24,255円

年末交流会会費 10,000円 郵 送 料 19,145円
預 金 利 息 2円 宣伝活動費 31,500円

計 172,002円 年末交流会経費 10,500円
計 88,119円

※2002年度への繰越金 83,883円

2002年度繰越金は2002年度以降の活動に充てさせていただきます。
たくさんのは選挙も控えており、活動経費もかかると見込まれます。

方のご入会、ご支援をお願いいたします。

環境負荷の少ない大豆油を原料の一部
に使用したインクを使用しています。


